
 

              会長 早川比呂太 君 

皆さん、こんにちは。本日のお客様は米山奨学生の

キムジュヨンさんです。奨学金をお渡ししたいと思い

ます。本日の卓話者は待ちに待ちました新会員の近藤

幸久君です。10 月の 60 周年記念例会の際にアトラク

ションで来られていたバンドのトラペット奏者さんの

お１人が、近藤さんの学生時代の後輩のバンド仲間だ

ったそうで、近藤さんはジャズギターを担当していた

と聞いていましたので、是非卓話で聞かせてください

とお願いしましたが断られました。昔とは言えバンド

演奏されていた経験者は、体が覚えていると思います

のでどこかで是非聞かせてほしいと思います。卓話楽

しみにしています。新会員の久米さんにも自己紹介も

含めて卓話をしてほしいと思いますので、プログラム

委員長手配よろしくお願いします。2月の IMが終われ

ば 3 月は桜の植樹となります。本日案内を配布してあ

りますので、ご参加よろしくお願いします。本日関係

者で打合せを行いますので、よろしくお願いします。 

 

    

          親睦委員長 田中三千雄 君 

早川比呂太君 キムジュヨンさんようこそ一色へ。近藤 

幸久さん卓話よろしくお願い致します。 

渡邉 徹君 近藤様、本日卓話よろしくお願いします。 

近藤清隆君 忙しい中を本日の卓話、近藤幸久君の話

楽しみに出席しました。 

神谷 林君 近藤君、卓話楽しみに聞かせてもらいま

す。 

鳥居萬里君 近藤幸久さん、今日はよろしくお願い致

します。 

池田榮三君 近所でコロナ集団発生しました。ご注意

を！今年もよろしくお願い致します。 

牧野美恵君 コロナとインフルの同時流行で大変です 

ね。そんな中うちの子は明日私立の高校 

受験です。 

尾崎三枝子君 金注延さんの就職先が決まりました。お 

めでとうございます。 

田中三千雄君 たくさんのスマイルありがとうございま 

す。      ９件 １４，０００円 

「言いたい放題」 

会員 近藤幸久君 

中国、習近平国家主席

と故鄧小平について私見

を述べます。習近平は過

去の歴代トップの中で一

番カリスマ性が備わって

いないことは理解してい

ます。故に歴史に名を残

すには、どうするか？言

うまでもなく台湾合併です。昨年秋の党大会で完全な

身内内閣をつくりました。当時 No2であった李克強は

引退（失脚）しましたが、彼に対して相当な嫉妬があ

ったと思います。要因として李克強指数という中国の

経済を図る上での指数が西側諸国に利用され、自分よ

りも注目されていたことが挙げられます。なぜカリス

マ性が備わっていないかと考えると民衆を引き付ける

名言がありません。鄧小平は権力闘争の中で様々な名

言を使って来ました。例として四川の諺である白い猫

でも黒い猫でも鼠をとる猫は良い猫という言葉を引用

し政治とは関係なく、生産力増大のためなら資本主義

も問題なしと考え、実践し経済発展に貢献しました。

ただ、政権当時、旧ソ連解体の時期にあたり、天安門

事件がさらに広まり中国全土に飛び火することを恐

れ、強硬手段をとったことは歴史に汚点を残して本人

にとって無念ではなかったかと思います。一昨年香港

の政治運動家である周庭（アグネスチョウ）が出所し

ました。ルックス、英語、日本語が堪能、マスコミの

対応での話術の旨さなどで学民の女神と言われ、2020

年、今年の女性 100人に選ばれました。当時テレビで

よくみましたが、非常にカリスマ性をもった人物と思

いました。もし、死刑にした場合、民衆の怒りが中国

政府に向かい、彼女の写真をプラカードに掲げ、神格

化し民主化運動の更なる暴動に発展すると考え、パス

ポートを没収しミャンマーのアウサンスーチー女史と

同様に軟禁状態に置いているようです。日本でも昭和

30年代の安保闘争で亡くなった樺美智子さんや北朝

鮮、拉致被害者の横田めぐみさんなど運動の象徴とし

て扱われるなどカリスマとはいえないまでも、神格化
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することで一本化となれる効果を生みます。 

カリスマ性が伴っていない習近平にとって台湾合併は

歴史に名を刻むための最大の試練であると思います。

私自身、侵攻の有無から、いつどのような方法で始め

るかに階段は移ったと考えます。日本の防御予算増

加、台湾企業の海外進出が顕著だからです。アメリカ

は戦闘状態になった場合、自衛隊の後方支援ではなく

実戦での支援を考えていると思います。 

侵攻について、2024年の台湾選挙あたりと考えてい

ましたが、ウクライナ情勢でアメリカの弾薬保有数が

減少していることや、中国国内の権力闘争をみている

と早まったみるべきかと思います。いきなり戦闘状態

とはいかないまでも、金融手段、サイバーテロ、台湾

海峡封鎖など考えられます。日本も戦後 78年、平穏

な時代から大変動の時代がきたと思います。 

 

 

米山奨学生 金注廷（キムジュヨン）さんに 

奨学金をお渡ししました。 
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2023-24年度 役員・理事 

 

会 長（役員） 鳥居 萬里 

会長エレクト（役員） 鈴木  泰光 

副会長・幹事（役員） 神谷  林 

副 幹 事（役員・理事）牧野 美恵 

Ｓ Ａ Ａ（役員） 尾崎三枝子 

副 Ｓ Ａ Ａ（役員） 藤井 知明 

会 計（役員） 牧 賢一郎 

直 前 会 長（役員） 早川比呂太 

出席委員長（理事） 池田 榮三 

会員増強委員長（理事） 近藤 清隆 

社会奉仕委員長（理事） 田中三千雄 

国際奉仕委員長（理事） 鈴木 茂朗 

（理事） 神谷 正康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★配偶者誕生祝 

    篠田義隆 君 夫人 直 子さん 

    笠井保志 君 夫人 啓 子さん 

    近藤清隆 君 夫人 美佐緒さん 

★結婚記念祝 

 近藤清隆 君  

 

★ 入会記念祝 

尾崎三枝子 君 

 

★ 創業記念日 

早川比呂太 君 田中三千雄 君 

   

★ 出席 100％家族協力賞 

尾崎三枝子 君 

 

 

 

 

 

 

 

今 週 の 献 立 

１ 月 の お 祝 い 
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